

TRASCENDIÓ

Que la ex jefa de Gobierno **Claudia Sheinbaum** y su equipo en la Coordinación de los Comités de Defensa de la 4T decidieron meter el acelerador en la nueva etapa de recorridos por el país, que inició el pasado 17 de septiembre, de tal manera que ahora en lugar de cuatro días a la semana viajará cinco a los estados de la República, es decir, que a partir de la próxima semana sus giras serán de miércoles a domingo para reunirse en público y en privado con militantes y simpatizantes de Morena y de los partidos aliados, PT y PVEM.

Que en el informe presentado ayer por el gobierno federal a familiares de los 43 normalistas se retomó la versión de que uno de los estudiantes desaparecidos era infiltrado de *Los Rojos*, grupo criminal antagónico a *Guerteros Unidos* y responsable de la matanza, lo que generó molestia entre los padres, quienes destacaron también que la nueva narrativa deja de lado el trabajo realizado por la Comisión para la Verdad y Acceso a la Justicia en el Caso Ayotzinapa. La Secretaría de Gobernación respondió más tarde y aseguró que la nueva relación de hechos en nada se parece a la "verdad histórica" del gobierno anterior.

Que ante las voces que claman por unidad entre quienes conforman el Frente Amplio por México y el cierre de filas en torno a **Xóchitl Gálvez**, la abanderada de la oposición invitó a **Germán Martínez** y a **Lilly Téllez** a sumarse a su equipo de voceros de cara a la elección presidencial de 2024; sin embargo, ambos senadores rechazaron amablemente la cortesía y argumentaron "compromisos periódicos" que les impiden atender de tiempo completo el encargo. Ni modo.

Que el jefe de Gobierno de CdMx, **Martí Batres**, informó que en tres meses de su administración se ha avanzado en diversas áreas como la reconstrucción de viviendas, captación de agua e infraestructura. En su informe de 100 días de actividades, aseguró que en ese periodo se iniciaron o entregaron mil viviendas, que presentará una iniciativa para crear un sistema amplio de captación de lluvia y otra para garantizar la distribución equitativa de las ganancias por parquímetros, además de que está próxima la reapertura de la Línea 1 del Metro. ■

